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М онтаж  плазм отрон а
Не динасовом за в о д е  продолж аю тся совм естны е  работы с 

казахским НИИ энергетики по созданию  производства к в ар ц е 
вого стекла.

Идет монтаж о борудования  плазмотрона. Первая плавка со 
стоится в конце ф е в р ал я  — начале марта. В сутки будет выпла
вляться две-три тонны,

Производство к варц евого  стекла обеспечит предприятию 
независимость от растущих цен на сырье  и поставщиков.

С ы рье — под контролем
Месяц назад на динасовом заво де  начался входной р а д и о 

метрический контроль поступающего сырья,
З а м ер ы  радиоактивности проводит ОТК,- Для его работы 

подготовлена врем енная  инструкция. Все показатели пока в 
норме.

6. ГОРЧАКОВА.

ВЕСТИ ИЗ СЕЛА-
Зима для крестьянина — 

время не менее напряженное, 
чем лето. Как раз по послови
це пора телегу готовить . И 
работники совхоза «П ервоура
льский» времени зря не теря
ют В мастерских полным хо
дом идет ремонт технике. В 
марте будет ее смотр готовно
сти. А там не за горами и по
севная. Надо  спешить механи
заторам.

К сведению депутатов 
юродскою Совета

17— 18 января с 10 часов во  Д в о р ц е  культуры «Стро
итель» состоится 4-я сессия городского  Совета нар о д 
ных депутатов (21 созыв), ѣ

ПОВЕСТКА ДНЯ

О РАБОТЕ исполнительного комитета в 1990 году и 
проекте  основных направлений со ци ально-экон ом иче
ского развития горбда  на 1991 год. Докладчик Портнов 
С, Ф., п р едседатель  исполкома городского  Совета.

О ПРОЕКТЕ бю дж ета  города  и исполнении б ю д ж е 
та за 1990 год, Докладчик т. Попов М, П., зав. г о р ф м н -  
отделом . С одоклад  постоянной планово-бю дж етной  ко
миссии, Докладчик т, Романов М. С,, п р едседатель  ко 
миссии,

О ПЛАНЕ организационном работы городского  С о 
вета народны* депутатов, на 1991 год, Докладчик г. Бу
наков А. Ф-, п р едседатель  городского  Совета,

О СОСТОЯНИИ и неотпонгных мерах по укреплению 
общ ественного  порядка  в- го р о де  Докладчик т. Ш аба
нов А. П,, начальник Г08Д , содоклад постоянной 
комиссии по соцзаконности и правопорядку. Д о к л а д 
чик і, власов С, С., член комиссии,

ДЕПУТАТСКИЕ запросы,
ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ вопросы.

Вновь 
с нуля

Некогда отды хать и полево
дам. Чтобы ур о ж ай  в 1991 го
ду был богат, подкармливают 
поля органикой. А растениево
ды заканчивают забивку теп
лиц и одновременно произво
дят гюсев семян ргурца. У них 
кампания «Урожай-91* уже 
началась.

В. ш и л о в с к И Х ,  
диспетчер.

Какой коллектив сейчас не 
волнуют рыночные отношения?
На заводе по ремонту горного 
оборудования обсуждаю тся не 
только' взаимоотношения с пос
тавщиками и заказчиками, но 
и поиски •путей социального 
развития предприятия. Особен
но остро стоит жилищный воп
рос: за три года здесь не по
строено ни одного дома. И з -за  
экологических проблем д а л ь 
нейшая застройка Талипы бы
ла осложнёна.

В прошлом году таличане 
добились разрешения построить 
дома от улицы С акко  и Взіт- 
иетти до Молодежной. На з а 
воде разработали документа
цию на строительство хозспо
собом. Но типовые проекты не 
были при.няты исполкомом: 
своим внешним обликом посе
лок дома не украсят.

— Думаю, что в 1991 году 
мы даж е  не успеем заложи ть 
хотя бы один фундамент,— го
ворит директор предприятия 
В В Солодовников. — П ер 
спектива получения нгпэ̂ тт-.Н 

ip опять откладыб*вуг.я
,Не обернете* 1 ли возникшая 

ситуация кадровыми потерями 
для  завода?

М. САБИРОВА.

Перед 
стартом

У строителей из второго уп
равления треста Уралтяжтруб- 
строй пора ответственная. С 21 
января они начнут замену ста
на «140» ,N5 \  в цехе № 1 Моё 
вотрубного завода. Работа 
сложная и трудоемкая, а в р е 
мени у строителей всего 45 
пней.

— Надеемся, что все сдела
ем в срок. — рассказывает на
чальник управления В Ф. Ель
кин. — Все. чтр от нас зави
сит, сделали, кадровые еопро. 
сы решены. Есть уверенность, 
что не подведут нпвотрѵбннки, 
они в намеченные сроки поста 
вят в комплекте все оборудо
вание.

Строители ѵже выполняли 
работы по реконструкции цеха 
№ 1. Новотрубники довольны 
качеством.

Вместе с родителями
Кто из невотрубников не 

знает базу отдыха «Светофор»? 
В прошло** году по о д н о д н е в 
ным' « коллективным путевкам 
здесь отдохнули б о л е е  2000 
человек, А в первые дни но

вого года,  как и в летние м е 
сяцы, на б а зе  звупали детские 
голоса. 50 мальчишек и д е в ч о 
нок вместе с роди телями п р о 
вели здесь  каникулы. Чтобы 
им не скупалось, персонал ба-

«Какую жилплощадь должен нам предоставить завод при
получении квартиры, если нас четверо. Слышала, что из расчета 
9 кв, метров на человека. А нам утверждают, что с однопо
лыми детьми положена не трех-, а двухкомнатная квартира

30,9 кв. метра Правильно ли это?
А. ДУЕВА».

зы позаботился о спортивном 
инвентаре. Под конец дня от
дыхаю щие собирались у елки, 
устраивали импровизированные 
вечера,

М, ЮРЬЕВА,

■  ВОПРОС— ОТВЕТ

г о д - н о в ы й ,
ПРОБЛЕМЫ-СТАРЫЕ

Новый год наступил, а про
блемы, судя по 'письм ам , оста -  . 
лись старые Два года у жи
телей дома Л*9 19 по улице 
Ильича в поселке Дицас  плохо 
показывают телевизоры. Причи
на — неисправная антенна. За  
долгие месяцы люди уж е не по 
разу прошли по всем инстан
циям, и все без толку. «Что- 
нибудь обязательно мешает; 
то дождь, то. снег , . то некому

Л. П. Макаровой: им мясо ру 
билось по их указанию.

Старые привычки искоренять 
трудно, хотя Л .  П. М акарова  
поклялась, что больше такого 
не будет. Такое ж е  обещание 
содержится в ответе председа
теля профкома завода  СТИ 
Е. И. Баклы кова  на критиче
скую публикацию «На склоне 
лет», в которой рассказы ва
лось, как  забы ты  порой ветера-

74 ПИСЬМА И « ОФ ИЦИ
АЛЬНЫХ ОТВЕТОВ РУКО
ВОДИТЕЛЕЙ О ПРИНЯТЫХ
м е р а х  п о л у ч и л а  р е д а к 
ц и я  ГАЗЕТЫ ЗА М ИНУВ
ШУЮ НЕДЕЛЮ .

Почтя
НЕДЕЛИ

— все в командировках, — 
пишут в письме Шалыгина, Аб
росимова и другие. — А в пос
ледний ,  раз руководство цент
ра «Гарант» сослалось на от
сутствие аыдшн д ля установки 
антенны и отослало нас в Ж К О  
завода .  Гам нам ответили, что 
у них тож е  этой вышки нет, да 
и не обязаны  ее доставать. ". 
Круг замкйуЛся».

Еше одно письмо : из. этого 
поселка. — еще Одні проблема. 
Читательница Медведева сету
ет на бездомных’, собак,,  что бе
гают по - улицам. «Шла не да в- , 
но в мзгазин, — читаем в ее 
письме, — одна из собак уку
сила меня. Хорошо, валенок 
спас. А ведь кругом дети, до л 
го ли испугать ребенка. И еще 
одна сторона проблемы — око
ло домов стоят бачки е пи
щевыми отходами. Собаки в 
них. постоянно роются, разбр а 
сывают содержимое, Когда же 
будет порядок?»

О. беспорядках в работе .ма
газина коопторга «Дар^аі при
роды», расположенного в. о д 
ном из корпусов у проходной 
Новотрубного завода, расска
зал  наш нештатный коррес
пондент И. И. Крйвицкий:' «Из 
подсобного хозяйства предпри

я т и я  в магазин постоянно пос
тупает Мясо для работников 
завода, которые покупают его 
по талонам. Сам магазин не-, 
большой, потому в коридоре 
стоят стулья для ожидающих 
в очереди. Но кто-то  сидит н 
ждет, а кто-то сразу  проходит 
в подсобку магазина. Мало то
го. что без очереди, НО' и мясо 
покупает, какое душа пож ела
ет, хотя на видном месте в 
тортовом зале  висит объявле
ние, что мясо продается без 
свободного выбора». И . далее 
Й  И Кривицкий сообщает, что, 
зайдя  в подсобку, обнаружил  
нескольких знакомых продавца

ны на предприятии. «Материал 
признан справедливым. О б р а 
щено в-нцмание совета ветера
нов. начальников цехов и уча
стков завода  обращ ать  бо
льше внимания тга просьбы и 
нуж ды ветеранов», — читаем в 
Отйетё. И ни слова о том, из
винились ли хоть перед родст
венниками умершей Л. Т. Д е р 
беневой, высказали сочувствие, 
оказали помощь.

Если судить по ответу и. о. 
начальника У Ж К Х  Новотруб
ного за в о д а  Л. Ф. Резука ,  н а 
конец, после полугодовых мы
тарств дож дались  помощи ком 
мунальников жители дома 
№  22-а  по улице Папанинцев: 
«Течь в канализационной трубе 
устранена». А вот жителей во
сьмого микрорайона, что маю т
ся н а . неосвещенных улицах, 
начальник ОК С а горисполкома 
В. Н, ІІІпичук пока еще толь
ко обн адеж ил: «В нутриквар
тальное оезещение не выпол
нено в. связи с планом прове
дения строительных работ  и 
задерж кой  поставки оборудо
вания. В настоящее время в 
мастерских управления треста 
У ралэлектром онтаж  ведется 
монтаж  ш кафов управления 

' уличным освещением и в пер
вом квартале  они будут вклю 
чены в. работу».

Несколько слов по традиции 
о письмах добрых. Ветераны 
Труда треста УТТС Осипова, 
Вараксина, Гурьянова и другие 
благодарят  руководство за ор 
ганизацию предновогоднего 
вечера в ресторане «Перво
уральск». А. А. Боброва  благо
дарит сво'их бывших коллег из 
СУ №  3 зд  помощь и заботу. 
Теплые слова в адрес руково
дителей...  р у доуп равлен ия  при
слала '  пенсионерка Сибгатул-  
лина...

С. ВИКТОРОВА.

ЗА КО Н  ОДИН НА ВСЕХ

К сожалению, автор не ука
зала, на каком предприятии

она работает. Мы попросили 
начальника квартирного отдела

Новотрубного завода Т. И. 
Чертищевѵ дать ответ:

, — Семье, состоящей из четы
рех человек, должны предоста
вить жилье из расчета не ме
нее 9 кв. метров из человека.

пол детей в данном случае не 
учитывается. Это четко и ясно 
записано в «Правилах учета», 
действующих по Свердловской 
области с у декабря 1989 гола.

Другое дело, если жилищные

условия улучшаются временно. 
Тогда с согласия взрослых чле
нов семьи. предоставляется 
квартира площ адью  менее но
рмы, но семья в списке очеред
ности остается.



О Ц ЕН И Т ГО Р О Д
В четверг откроется очередная сессия городского 

Совета народных депутатов, которая планировалась 
еще в конце года. А неделей раньше президиум Со
вета детально рассмотрел вопросы, которые он со
бирается вынести на обсуж дение депутатов.

Один из основных — работникам, строятся но
вые объекты. В нынеш
нем. году начнется соо
ружение детской много
профильной больницы и 
Билимбаевскон поселко
вой.

При переходе к рынку 
исполкому предстоит 
взять на себя ответст
венность за  социальную 
защищенность населе
ния, особенно ветеранов, 
инвалидов, детей, много
детных семей и т. д. Тем 
более что предполагает
ся рост нетрудоспособ
ного населения. Пока 
исполком не располагает 
прогнозом по безработи
це, но планирует ряд  ме
роприятий, таких как. 
формирование службы 
занятости, введение сти
мулирующих рычагов 
для предприятий, кото
рые пойдут на выпуск 
новых видов продукции 
и организацию  дополни
тельных рабочих мест, 
другие меры.

Предстоит решать во
просы собственности: пе
ревод предприятий из 
республиканского под
чинения — в '  местное, 
муниципальное, их при
ватизация. Начата  рабо
та по земельной рефор
ме, обеспечению населе
ния огородными и с ад о 
выми участками. Часть 
земель для этих целей 
будет изъята у совхозов.

Председатель считает, 
что структура и штаты 
исполкома соответству
ют его задачам . О днако  
в связи с переходом к 
рыночным отношениям 
необходимо горплан ре 
организовать  в отдел 
экономики с другими 
функциями и создать о т 
дел по приватизации 
собственности.

Вот тезисное и зло ж е
ние того, что предстоит 
обсудить на сессий де 
путатам  и оценить го
роду.

деятельность исполкома 
в минувшем году и ос 
новные направления со
циально -  экономическо
го р азвития  города в 
нынешнем. С этим вы
ступит на сессии ппед- 
ссдатель исполкома С. Ф. 
Портнов, и доклад  его 
президиумом одобрен. Он 
всесторонне охарактери
зовал  ж изнь нашего го
рода, вычленил основные 
проблемы. Объем про
мышленного производ
ства составил 99,7 про
цента, и причиной тому 
явилось снижение выпу
ска продукции одинна
дцатью  предприятиями.

Испытывают дефицит 
первоуральцы не только 
в торговле, но и в быто
вых услугах. Вывод: мо
нопольные служ бы  ж а 
луют более себя, чем 
клиента. Выход: с о зда 
ние параллельных струк
тур обслуживания насе
ления. Требуют незам ед
лительного решения
проблемы коммунально
го и транспортного хо
зяйств, телефонизации.

Уж, казалось бы, чем- 
чем, а шкодами мы об
делены не были, но о к а 
залось, что при бурном 
росте города теперь уже 
значительно н е 1 хватает 
учебных мест. Большое 
беспокойство вызывает 
при переходе к рыночным 
отношениям положение 
учреждений культуры.

Несмотря на то, что на 
третьей сессии принята 
экологическая програм
ма, выполнять ее не спе
шим: плохо осваиваются, 
в частности, средства на 
сооружение природоох
ранных объектов. Не ос
талось без внимания С о
вета и исполкома з д р а 
воохранение: принята
программа, выделены 
средства для повышения 
зарплаты  медицинским

I К СЕССИИ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
Еще на предстоящей сессии депутатам, как при

лежным домохозяйкам, надо будет считать деньги: 
городской бю дж ет на новый год. Об атом долож ил  
президиуму наш «мкнфин» М. П. Попов. Приведем 
эту информацию для размышления и мы.

ГДЕ Д О С ТА ТЬ  
М И ЛЛИ О Н ?

■  И НФ ОРМ АЦИЯ К Р А ЗМ Ы Ш Л Е Н И Ю
Б ю д ж ет  города в об

щей сумме доходов со
ставит 76 миллионов 803 
тысячи рублей. А на р а с 
ходы нам необходимо 
103 миллиона 608 тысяч. 
Из них 71 миллион 807 
тысяч пойдут на финан
сирование отраслей на
родного хозяйства, '30 
миллионов 851 тысяча 
на социально-культурные 
нуж ды и 766 тысяч на 
содерж ание аппарата  уп 
равления. Д о тац и я  из 
облбюджетд планируется 
в сумме 23 миллиона 
705 тысяч, 3 миллиона 
100 тысяч составит бю д
жетный дефицит.

Как пояснил зав. гор- 
финотделом, бюджет 
сформирован по йенам 
прошлого года и ничем 
фактически не отличает
ся от старого. Так как 
пока неизвестно, что про
изойдет в политике цен, 
как  будут сформированы 
республиканский и об

ластной бюджеты, реше
но па утверждение сес
сии представить прогноз 
городского бю джета  на 
первый квартал  по д о 
ходам и расходам  в о б ъ 
еме 24 миллиона 762 ты 
сячи рублей.

С одоклад  к вопросу о 
бюджете представит 
председатель планово
бюджетной постоянной 
комиссии Совета М. С. 
Романов. У депутатов 
несколько предложений, 
в частности, по умень
шению дисбаланса дохо
дов и расходов, по фи
нансированию депутат
ской деятельности. Одно 
из наиболее приоритет
ных: включение в бю д
ж ет  расходов на созда
ние муниципальной ми
лиции в сумме миллион 
с небольшим.

И тут  возникает есте
ственный вопрос: где до
стать  этот миллион при 
дефицитном бюджете?

С о в е т ы

щ ВЕСТЬ
гаээтя в газете 

И жизнь
- *  КО РО ТКО------

С Т А Л А  ТРИБУНА
РОДНОЙ

Так вот: где доетать  
миллион и так ли у ж  
он необходим? На этот 
вопрос долж на ответить 
сессия, определяя неот
ложные меры по укреп
лению общественного 
порядка.

Н а третьей сессии ут 
вержден новый началь
ник Г О В Д  -  А. П. Ш а 
банов, который взял, как  
говорится, с места в 
карьер и вот уже в тре
тий раз  выходит к пре
зидиуму с бедами гор- 
отдела. Рост преступно
сти вышел на отметку
13,8 процента. На 23,5 
процента возросло число 
убийств, на 7-7 процен
тов (!) — количество
к р а ж  государственного 
имущества.." Активиза
ция преступности, сни
жение активности общ е
ственности в охране об
щественного порядка
требуют немедленных 
мер по перестройке д е я 
тельности органов внут
ренних дел, внедрения 
новых форм и методов 
борьбы с преступностью.

Руководство  горотде- 
лом совместно с посто
янной комиссией по соп- 
законнОсти и правопо
р я д к у  подготовили на 
суд депутатов  объемную 
программу мероприятий 
по оказанию  практиче
ской пбмоши милиции в 
укреплении общ ествен
ного порядка. В прнло-- 
ж ениях  к программе — 
расчеты по созданию м у 
ниципальной милиции, 
обеспечению транспорт
ными средствами," ж и л ь 
ем. Во время подготовки 
м атериалов А. П. Ш а б а 
нов встретился со многи
ми директорами пред
приятий, заручивш ись их 
поддерж кой."  С этим 
вышел на трибуну.

Тут. и произошел ин
тересный нюансик, от 
которого мне лично с та 
ло очень д а ж е  не по се
бе. Оба председателя — 
Совета  и его исполкома, 
отнюдь не сговорившись, 
пытались убедить при
сутствующих в том, что

вопрос не готов и его не 
следует выносить на сес
сию. У к аж д о го  были 
свои вполне, моукет 
быть, весомые доводы: 
не определены источни
ки финансирования, не 
согласовано с советом 
директоров и т. д. Н о  
дело не в них. Скоро 
год, как  избиратели и 
весь город только и слы 
ш ат на сессии депу тат 
ские дебаты  о милиции. 
Откроем стенограмму 
последней сессии: подго
товить общественное 
мнение о необходимости 
материальной, п о д дер ж 
ки милиции, обратиться 
к трудовым коллекти
вам. Три месяца прошло 
с той поры, и вопрос не 
готов? Так кто за это 
отвечает: Совет, испол
ком? Сколько о т к л а д ы 
вать? Совершенно спра”- 
ведливо, на мой взгляд, 
возмутился член прези
диума Е. М. Гришпун, 
обвинив в несогласован
ности и исполком; от
делом которого является  
милиция, и президиум, 
которы й готовит м атери
алы на сессии. «Третий 
•раз Александр Петрович 
на этой трибуне, и воп
рос не решается.  Н е 
солидно это. На сессию 
надо  выходить. Решение, 
•подготовить президиуму 
совместно с советом ди
ректоров».

Его п о д д ер ж а л и  д р у 
гие, решив, что о т к л а 
ды вать  дальш е некуда. 
А ведь спокойно вопрос 
мог «вылететь» из пове
стки дня, как  «не прора
ботанный». Еше бы по
д о ж д а л и  квартал ,  пока 
к р и в а я  преступности со 
всей высоты не ударит  
по голове. Оттого мне 
и стало не по себе: так  
легки мы на слова и р е 
шения и так  неприяз
ненны к ответственн о
сти и поступкам.

Н. САБИНСКАЯ.

На очередном заседании исполком горсовета рас- В связи с самовольными раскопками дорог и тротуа- 
смотрел вопросы об итогах призыва в ряды Советской Р °в’ нарушением благоустройства города, несвоевремен- 
Армии, бю джете города на нынешний год, об итогах ным.вывозом бытового мусора исполком горсовета при-

к к , нял решение возложить на работников землеустроитель-
конкурса на лучшее оформление новогоднего елочного ного участка горжилкомхоза, санитарной милиции, гор-
городка, друщ е вопросы. СЭС контроль за  санитарным состоянием и благоустрой

ством города и поселков. Эти службы  отныне наделены  
полномочиями по наложению штрафов и немедленному 
их взысканию в пятикратном размере причиненного 
ущ ерба и стоимости восстановительных работ. Эти 
средства пойдут на благоустройство города и поселков, 
оздоровление экологической среды.

В  ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЕЙ
— Почему возникла 

мысль о проведении по
добной лотереи в нашем 
городе?

— Д ум аю , как прохо
дит у. нас продаж а  де
фицитных товаров, зн а 
ют все. Последствия на
поминают сводки ГО В Д : 
разбитые витрины, две
ри, сорванные с петель, 
оскорбления покупате
лями не только п родав
цов, но и друг друга, 
драки, травмы, И все 
из-за  того, что дефицит
ных товаров  поступают 
единицы, а желаю щ их 
их купить — сотни. И 
мы. не раз думали, как 
продавать эти единицы, 
чтобы доста валить они, 
во-первых, не спекулян
там, которые, как пра
вило, в подобных очере
дях оказываю тся в пер
вых рядах, а во-вторых, 
без драк и ночных де
ж урств  у магазинов. И 
когда незадолго до Н о
вого гола получили 100 
пар французских сапог, 
разделить  их по спра
ведливости на всех о к а 
залось делом нелегким. 
Вот тогда-то  и возникла

мысль о лотерее. О б р а 
тились в исполком с 
просьбой рассмотреть 
этот вопрос и, получив 
добро, приступили к ее 
организации.

!—  А имели ли вы пра
во подобным образом  
реализовывать фондо
вые товары?

— Понятие фондов из 
нашего обихода ушло 
практически с ноября 
прошлого года, когда 
мы перешли на рыноч
ные отношения по дого
ворам. Мы планировали 
накбпить тысячу выиг
рышей, вы праш ивая д о 
полнительно товар в об
ласти, закупая  его де
централизованно. Но су
мели набрать всего 781. 
Приблизительно, исходя 
из учета проживающих в 
городе, определили коли
чество лотерейных би
летов Д а ж е  если бы мы 
продали их всего тыся
чу, мы все равно бы ра 
зыграли все выигрыши 
без остатка. Но остались 
непроданными всего лишь 
1045 билетов, которые 
были списаны по акту 
лотерейной комиссией и

ПОСЛЕСЛОВ И Е 
К ЛОТЕРЕЕ

Прошедшая в городе первая лотерея на право при
обретения дефицитных товаров вызвала неоднознач
ную реакцию первоуральцев. Кому-то она понрави
лась. и они высказали пожелания, чтобы подобные 
мероприятия проходили у нас как можно чаще. 
Другие резко отрицательно восприняли сам факт 
продажи лотерейных билетов, выручка от которой 
пополнила частично городской бю дж ет, частично 
осталась в арендном предприятии «Промышленные 
товары». Мы попросили его директора В. И. Стеньку 
ответить на ряд вопросов, заданных читателями в 
письмах, пришедших в редакцию.

погашены. В розыгрыше 
они не участвовали.

— А откуда взялась 
стоимость билета — 5 
рублей?

— Прикинули- если 
сделать билеты по руб
лю, кто-то  мог бы ску
пать в больших количе
ствах. Взять пр 10 руб
лей — никто покупать 
не будет. Подумалось, 
сегодня у винных мага
зинов идет продаж а та 
лонов на спиртное. Че
ловек отдает  без с о ж а 

ления 5 рублей за право 
приобретения дополни
тельной бутылки спирт
ного с риском скандала 
в семье, лишения пре
мии, ІЗ-й зарплаты  на 
работе, оплаты услуг в 
медвытрезвителе...

— Какая сумма полу
чена в результате реали
зации билетов?

— Было продано биле
тов на 194775 рублей. 
На типографские р а сх о 
ды, рекламу в газете 
истрачено чуть более

4730 рублен. Из о став 
шихся денег половина — 
95020 рублей уш ло в 
местный бю джет, а н а 
ша часть за вычетом се
ми тысяч рублей на з а р 
плату работников, про
водивших лотерею, пос
тупила в фонд развития 
предприятия: мы купили 
у З К М К  два  больших 
склада .

— Почему ж е вы до л 
жны развиваться за счет 
карманов жителей горо
да? •

—  Ну, если кратко, 
торговля ж и вет  в р ы 
ночных отношениях уж е 
несколько лет.  В отли
чие от заводчан наши 
работники питаются в 
кафе города, где про
дукты намного дороже, 
нежели в заводских сто
ловый, н не получают 
дотаций. Ш анс  получить 
ж илье у нас — просто
ять в очереди 100 лет. 
Вот и получается: jj<h- 
лья  не'т, санаторных пу
тевок нет, детских садов
— н е т ,' профилакториев
— нет. Конечно, мбглц 
бы построить их себе, а

мы строили магазины  
для  города. Из 57 — 14 
построено из собствен
ных средств. Ни один 
торг в области этого не 
делает.  А когда попыта
лись одн аж ды  внести 
деньги на "квартиры, 
вместо 150 положенных 
тысяч трест УТТС з а 
просил с нас 300 тысяч 
— двойную цену. В о б 
ластном управлении нам 
дали эту сумму, так  из 
550 кв. метров нам с 
трудом выделили 150, и 
на этом все закончилось. 
А ведь с покупателей 
цзять двойную цену за 
товар  мы не можем. Вот 
и судите, правильно мы 
поступили с лотереей 
или нет.

— Будут лн подобные 
лотереи проводиться в 
дальнейшем?

— Об этом бы хоте
лось спросить самих го
рож ан.  Пусть вы скаж у т  
свое отношение к этому, 
а так ж е  предложения, 
как  проводить п одоб
ные лотереи. Мы поста
раемся учесть все мне
ния.



■  АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ
— Лично вам, Владимир 

Александрович, какими ви
дятся в перспективе право
охранительные органы Рос
сии?

—  Я сторонник проектов, 
которые мы недавно о бсуж 
дали. Их было два. П ер
вый о милиции РС Ф С Р, он 
разработан  специалистами 
Министерства внутренних 
дел, второй — о полиции 
РС Ф С Р .  Суть не в назв а 
нии. Милиция — вооружен
ный отряд  трудящихся", на 
добровольной основе, а по
лиция —  вооруженный о т 
р я д  профессионалов. И тот 
и другой проект мне по
нравились. В обоих наблю 
дается  отход от  тради ци
онного, предусмотрена уже 
■муниципальная милицця. 
Ч т о  греха таить, уголовно
м у  розыску, О БХ С С  не х в а 
т а е т  силенок. На практике 
тот  ж е  уголовный розыск 
на уровне  райотдела — это 
большое количество сооб
щений и заявлений, это по
вседневная текучка, прихо
дится писать очень много 
бумаг. Если хотя бы толь
ко  эту структуру передать 
федеральной полиции, а 
ч а с т ь ," ну, скаж ем  так, не
производительной работы 
оставить муниципальной, 
с тало  бы легче. Ф едераль
н а я  полиция долж на  быть 
с  жесткими структурами, и 
подчинена центру, а мест
ная  — местному Совету, 
центр ей долж ен оказывать 
методическую помошь, по
могать со снабжением. На 
местном уровне мы можем 
расш ирять  штаты, доказы 
вая  Совету, что необходи
мость в этом есть. За  счет 
этого мы снизим нагрузки. 
Ведь сейчас мы многое не 
делаем для наших л ю іе й  в 
части раскрытия преступле
ний, В части зашиты прав 
гр аж дан  — очень большие 
нагрузки. Я за закон, ко 
торый предусматривает 
именно такие структуры. В 
проектах ’есть и другие ин
тересные моменты по защ и 
щенности милиционеров 
к ак  социальной, так и чис
то физической, изменяется 
порядок применения о р у 
жия. У меня большая на
деж да ,  что милиция или по
лиция, суть не в названии, 
долж на  претерпеть измене
ния. Снизим нагрѵзки, з а 
щитим личный состав, а к 
этому времени подойдет и 
правовая  реформа...

— Владимир Александро
вич, вы когда-то служили в 
Первоуральске. Чем, по-ва
шему, сегодня можно объ
яснить ряд чрезвычайных/ 
происшествий в Перво
уральском горотделе? На
пример, возмутительные уг
розы заместителя начальни
ка ОБХСС майора Тейму
рова в адрес инспекторов 
ГАИ, когда те пытались вы
яснить, каким образом его 
автомашина скрылась с мес
та арарии; в другом случае 
задерж ан сотрудник ОБХСС, 
спекулировавший водкой, 
наконец, в гараже у инспек
тора ГАИ обнаружена ра
нее угнанная «Волга».

—  Я считаю, это эле

15 новый 1991 год областное управление внутрен
них дел вступило с новым начальником Исполняю
щим обязанности начальника областного УВД, после 
ухода на постоянную работу а Верховный Совет 
РСФСР генерал-майора милиции В. А, Фролова, 
стал его первый заместитель полковник милиции 
В. А. Демин, Многие первоѵральиы знают это имя, 
ведь начинал свою служ бу Владимир Александрович 
в Первоуральском ГОВД. Сегодня мы публикуем 
беседу корреспондента газеты «Право». А. Феокти
стова с В. А. Деминым, подготовленную для «П ЗЛ ».

В. А. ДЕМ И Н :—

«Я ЗА КОНТАКТ 
С ПРЕССОЙ»

ментарная нетребователь
ность. П а  первый взгляд, 
элементарная, корни, конеч
но. глубже.

Первоуральский отдел 
внутренних дел в моей 
жизни занимает особое 
место. Д е л о  в том, что бо
лее шести лет я там рабо
т ал  в должности заместите
ля начальника горотдела. 
Естественно, где ты р а б о 
тал в прбшлом, оставляешь 
частццу себя, постоянно ин
тересуешься, как  идут 
дела.

В данном случае была 
предпринята попытка руко
водства Первоуральского 
Г О В Д  ' укрыть от ответст
венности, вывести из-под 
удара  этого Теймурова, 
доугих. Попытка пресечена. 
Мною было назначено слу
жебное расследование. По 
сути дела, оно закончено, и 
несколько Дней назад я 
подписал приказ об уволь
нении Теймурова из орга
нов, задеты и другие м о
менты. В отношении П ерво
уральского Г О В Д  мы г/ри- 
нимали и будем принимать 
меры, в частности, сменили 
начальника отдела, туда на 
значен новый. Я думаю, 
через ' непродолжительное 
время аппарат  отдела з а 
работает так же, как  он р а 
ботал когда-то: устойчиво,
профессионально, грамотно. 
В данном случае я скаж у: 
это были издержки в нашей 
системе. Не думаю, что в 
Первоуральске уж  очень 
все развалено, хотя те ф ак
ты, которые вы называете, 
свидетельствуют о слабой 
работе  с личным составом.

— В 1986 году начальни
ком У ВД был подписан 
приказ о том, чтобы на 
базе Первоуральского 
ГОВД создать образцовый 
отдел, именно здесь было 
решено опробовать все но
вое. Можно сказать, экспе
римент не состоялся?

— На мой взгляд — да, 
эксперимент не состоялся. 
Дело  вот в чем. Этот экспе
римент был начат по ини
циативе М ВД СССР. Тогда 
на коллегию министерства 
вызывали для отчета не 
только начальников област
ных управлений, но и низо

вых. Так посчитал министр. 
Был назван и начальник 
Первоуральского горотдела. 
Когда его заслушали, то 
сложилось впечатление, бу д 
то этот отдел развален. Тем 
не менее начальник не по
нес наказания, емѵ просто 
сказали: поезжайте, поправ
ляйте работу, ' ну, а чтобы 
вам помочь, мы вас объ яв 
ляем базовым и пообешали 
в материальном плане, 
вплоть до того, что здание 
новое надо построить, вы
делить автотранспорт, кри
миналистическую технику,, 
подкрепить штаты. На с а 
мом деле, и горько об 
этом говорить, да и неудоб
но критиковать бывшего 
министра, его помощников, 
ничего не было сделано, за 
маленьким исключением. 
Вытянуть ж е силами о бл а 
сти и создать обещанные 
условия было невозможно. 
А первоуральский горотдел 
в то время, да и теперь, не 
самый худший.-Ведь для то 
го, чтобы его укрепить, н а 
до откуда-то нзять. Откуда? 
Свердловск? Нижний Тагил? 
Каменск-Уральскйй? Но они 
работают в не менее с л о ж 
ных условиях. Другие же 
райотделы у нас настолько 
маломощны, что вообще 
ничего не возьмешь. П оэто
му этот эксперимент не 
удался. Но и нельзя ска
зать, будто Первоуральск 
совершенно выпал из поля 
внимания управления.

— Когда ваш предшест
венник уходил, то в радио
интервью он сказал, что и 
будучи в Верховном Совете 
он будет всячески помогать 
свердловской милиции. М ож
но ли сказать, что по ста
рой памяти вы так ж е бу 
дете относиться и к Перво
уральскому горотделу?

— Дело все в том, что 
кроме Первоуральска я еще 
поработал в Камепске- 
У.ральском, а перед этим в 
Свердловске, и сейчас у 
меня таких родных подраз
делений не одно и даж е  не 
два, а больше. И потом 
вот эта должность— она как 
раз, наверное, не даст  пра
ва выделять кого-то. Я 
считаю, долж но быть ров

ное отношение ко всем, с 
поправкой: хорошо работать 
с теми, кто хочет работать, 
кто показывает: желание
есть, стремление есть — 
таким всегда хочется по
мочь. У кого такого ж ел а 
ния нет — они будут под
вергаться критике, они бу
дут подвергаться взы ска
ниям. В этом плане так. 
Нѵ, а то, что генерал по
обещал, это обещание му 
будем максимально исполь
зовать.

— Владизтер Александро
вич. от старых служак я не 
раз слышал, что политорга- 
ны в милиции не нужны, и 
тема обсуждается так: 
«быть или не быть», вместе 
с тем речь идет не о еди
ницах, и не будем этого 
скрывать, потерявших, ѵ ко
го они были, профессио
нальные навыки. Что будет  
с ними?

— Мое отношение к по- 
лцторганам? Я считаю, что 
орган, который бы зани
мался воспитанием личного 
состава, безусловно, н у ж ен '  
Может быть, название бу
дет иным, не замполит, а, 
предположим, заместитель 
начальнику по воспитанию 
личного состава,

— В управлении создан  
штаб по борьбе с сабота
жем, подключено КГБ. Ис
ходя из той информации, 
которой обладаете вы, 
можно сказать, что назва
ние штаба адекватно ситуа
ции в области?

— Я бы не назвал сабо
таж ем  укрытие нескольких 
банок кофе или палок кол
басы. Это, видимо, будет 
квалифицироваться как на
рушение правил торговли. 
Другое дело, когда продук
ция, -товары народного по
требления продолжитель
ное время не разгруж аю т
ся либо не обеспечивается 
своевременная перевозка 
или доставка,  вот здесь на 
до присмотреться, но тоже 
бы, не стал давать  опреде
ления, пока не посмотрю, 
пока не вникну, пока не 
разберусь. Элементарная 
неорганизованность,,  когда 
начальник не дал команду, 
или же грузчик не вышел 
на работу — это ж е безот
ветственность, бесхозяйст
венность,- порождение си
стемы, а не саботаж. Разве  
дорожйо-транспортное про
исшествие на Хуторятах, 
когда погибли люди, м ож 
но назвать диверсией? Я не 
могу сказать, что у нас в 
области есть какой-то сабо
таж. Д а ,  отдельные момен
ты бесхозяйственности есть, 
отдельные факты нераспо
рядительности есть и ф а к 
ты нарушений правил т о р 
говли есть.

— Ваше отношение к 
прессе?

— Мы намерены, возро
дить у нас в управлении 
проведение пресс-конферен
ций для журналистов. Я 
сторонник таких контактов, 
уверен, общение это при
носит пользу и нам, и вам.

Спасибо за беседу.

■  ВДОГОНКУ 
ЗА  ПРАЗДНИКОМ

ГОРКА ДЛЯ... РОДИТЕЛЕЙ
Елка нынче в поселке Вересввка удалась  на славу. 

Детвора , да  и родители тоже, благодарны за это а д 
министрации и профсоюзному комитету авторем за
вода.

Величественные, изо льда, Д ед  Мороз со Снегу
рочкой как бы зазы ваю т в снежный городок, где с 
утра до глубокой ночи царит веселье. Кстати, устро
ители городка предусмотрели развлечения, а ттракц и
оны не только для детей, но и для родителей. Д л я  
них залили отдельную горку.

Есть чем заняться в каникулы детворе из Вересов- 
ки: незадолго до Нового года открылся первый 
дворовый клуб авторемзавода. Ребята  занимаются в 
кружке «Умелые руки», радио- и ф отокруж ках ,  спор
тивных секциях.

Т. МАКАРОВА, 
п. Верёсовка.

=  * Проблемы не только спорта

«С П А Р Т А Н Ц Ы » 
НА Л О П А Т К А Х

Дее годэ прош ло с тех 
пор, когда подростковый 
физкультурно - спортивный 
клуб «Спартанец» при п р о ф 
коме завода  трубчатых 
строительных конструкций 
потерял крышу над г о л о 
вой. Клуб, отметивший 
к тому врем ени  свое  пяти
летие, волевьтм реш ением  
д и ректора  завода  М. А, 
Сенина был закрыт. П е р е 
стали работать секции клас
сической борьбы, самбо, 
атлетической гимнастики, 
туризма. 70 подростков 
оказались на улицеі Кто-то 
пополнил сомнительные
компании, собираю щ иеся
по в еч ер ам  в центре  п о
селка, кто-то стал завсегд а 
таем  видеозалов ,  для кого- 
то спортзал заменили 
строительные объекты, где 
м ож но  проявить свою 
удаль, но уже в ином р у с 
ле, нежели на борцовском - 
ковре.

Нельзя сказать, что 
«Спартанцы» сдались без  
боя ,  в течение года шла 
бор ьба  м еж ду  ними и а д 
министрацией завода .  Об 
этом писала городская  га
зета «Под зн ам енем  Л ени
на» в статье «Кому меш ает  
«Спартанец». Но выяснить 
этого тогда не удалось. М и
хаил Афанасьевич положил 
юных борцов  на лопатки, и 
пришлось им искать место 
для занятий в других г о р о 
дах. Перспективных спорт
сменов приглашали в 
Свердловск, Краснодар, 
Кустанай, Курган. Так, семь 
выпускников талицких школ 
№  17 и 28 стали учащ ими
ся Курганской школы о л и м 
пийского р езер в а .

Стрем ление  к цели, з а 
калка, приобретенная в 
«Спартанце», работа на т р е 
нировках до седьм ого  пота 
дали свои результаты. З е р 
на, попавшие на благодат

ную почву, дали всходы.
Так, в октябре  1990 года 

Эдуард Вахитов выигрыва
ет всесою зный турнир к а 
тегории «А» в Уфе и вы 
полняет норматив мастера 
спорта СССР, Его примеру  
следует Джалиль Сайфут- 
динов, член сборной к о м ан
ды РСФСР, на первенстве  
Всесоюзного совета ВДФСО 
пр о ф со ю зо в  в го р о д е  Тер 
нополе он завоевывает  с е 
р ебряную  медаль ,  и как 
итог — звание мастера 
спорта СССР. Ильдус Аб 
дуплин на чемпионате 
РСФСР в Азове  выполняет 
норматив кандидата в мас- 
теоа спорта СССР.

Владимир Чащухин — б р о н 
зовый призер  всесою зного  
турнира в Уфе, кандидат в 
мастера  спорта СССР. А н д
рей Никифоров — п о б е д и 
тель первенства Урала, С и
бири и дальнего Востока в 
Челябинске. Александр
Яковлев — бронзовый при
з е р  всероссийских с о р е в н о 
ваний «Победа-90». Самый 
младший из «спартанцев» 
Алексей Ч ерезов  — п о б е 
дитель турнира в Омске. 
Сейчас «спартанцы» гото
вятся к первенству СССР, 
к оторое  пройдет  весной в 
Мариуполе, Обидно, что из 
семидесяти талантливых п а
цанов продолж аю т зани
маться спортом  только 
семь. А остальные были 
лишены права попасть в 
мир спорта, красоты и з д о 
ровья.

И ещ е  одно. Хотелось бы 
на страницах городской  
газеты (а «спартанцы» вы
писывают и всегда с б о л ь 
шим интересом е е  читают) 
услышать от Михаила А ф а 
насьевича ответ на вопрос: 
когда будет построен о б е - • 
щанный им спорткомплекс?

Ф. ЯЛАЛТДИНОВ, 
тренер .

В газете «П ЗЛ » 5 декабря прошлого года появи- 
іась заметка под названием «Финал без полуфиналов», 
втор Макаров. В ней от начала и до конца отдает 
іальшью. Ранее, в газете «П ЗЛ » от 18 июня, была 
цтубликована статья того ж е автора под заголовком 
Шахматный конь в тупике». На эту статью я ответил 
ем, что написал опровержение. Но оно так и не вы- 
цло в свет (оказалось в архиве редакции). Так как в 
беих заметках задета моя честь как председателя го- 
одской шахматной федерации, а также честь членов 
іедераиии, председателя горспорткомитета Л. А. Кукар- 
іша и председателя ВДФСО профсоюзов Н. П. Берес- 
ина, я вынужден еще раз взяться за перо.

Начну с заголовка. Фина- линии федерации только в 
іы города мы проводим с этом году проведены сле- 
963 года. Система себя дующие соревнования: ко-
іправдала. ведь в финале мандное первенство города 
обираются почти все силь- среди предприятий в зачег 
іейшие на данный период спартакиады, личное пер- 
іремени шахматисты. Сое- венство города, полуфинал 
ав финалистов согласовы- Свердловской области, пер- 
іается заранее с членами венство области по быстрым 
ірезидиума федерации. По шахматам (Первоуральская

ЗАДЕТА МОЯ ЧЕСТЬ...
зона),  новогодний блицтур
нир, два блицтурнира на 
стадионе строителем, сеанс 
одновременной игры дал 
чемпион города В. А. Д а в ы 
дов.

Весь летний период вре
мени в шахматном клубе 
Новотрубного завода  по 
субботним и воскресным 
дням собирались .любители 
ш ахм ат  и проводили турни
ры по быстрым шахматам. 
Они были в основном орга
низованы членом президиу
ма городской федерации 
В. П. Ксенофонтовым на 
общественных началах. Есть 
в нашем городе кандидаты 
в мастера, это В. Г. М и

ронов, В. Т. Котиков, В. З о 
лотарев. Н а  уровне канди
датов в мастера играют
В. А. Давы дов,  ГІ. ГІ. Са- 
жин, С. Г. Григорьев, А. Г. 
Шакиров, В. В. Булатов, 
Б. А. Дроздов, В. Г. Брус- 
ницын.

М акаров утверждает,  что 
мы уступаем ревдмниам. 
Это не так! В этом году во 
встрече с н и м и  наша ком ан
да одерж ала  победу со 
счетом 4:1. Т акж е и раньше 
мы неоднократно поб еж да
ли своих соседей. Любое 
спортивное соревнование по 
шахматам проводится сог
ласно положению, состав
ленному и утвержденному

спорткомитетом или В Д Ф С О  
профсоюзов. В нем обяза 
тельно предусматривается 
оплата судейского корпуса, 
награждение победителей и 
т. д. К примеру, ш ахм ат
ный судья получает по... 
два рубля за день.

В нашей федерации на
дежные судьи. Это В. И. 
Медведев, В. А. Роль, А. А. 
Леонов, С. И. Торсунов, 
Г. И. Мгошев. Я, как глав
ный судья, имею первую су
дейскую категорию. Мне об
ластной шахматной федера
цией поручено было прове
сти ряд турниров областно
го масштаба в качестве 
главного судьи. Все турни
ры были проведены с хоро
шей оценкой. Так что. юри

дическое право судить со
ревнования я имею.

В конце своей статьи ав 
тор указывает,  что он я в л я 
ется членом городской ш ах
матной федерации. Это 
ложь, он не является  ее 
членом! И грая  в силу тре
тьего разряда ,  нельзя пре
тендовать на абсолютную 
компетентность в нашем ви
де спорта.

Надеюсь, что читатели 
газеты получили некоторое 
представление о состоянии 
дел в нашей шахматной фе
дерации...

П. Я С ВОЙН, 
председатель городской 
шахматной федерации.

Редактор В. И. ПРУДНИКОВ.

15 января 1991 года «Под зн ам ен ем стр.



Уваэусаемые п о к у п а т е л и !

Me Газин N? 30 «Товары Д"я мужчин» прйЯЯйМФТ. веретимки из пвчммы 
различных раецветек  e t  60 дд  90 рублей; шалкм-ушэнкм из мена нутрии — 
280 рублей, р а зм е р ы  53—36; д ж е м п е р ы  м уж ские  из шерстяной пряж и — 
НО и 200 рублей,  48—50 р а зм ер а .

Приглашаем в магазин, за  покупками!

Сейчас, я зи м н ее  вр ем я ,  вам, д о р о г и е  мужчины, сэл«ая пора  подумать над 
обновлением  своего  гар дер о ба .

Д ля бае, 
женщины!
М агазин №  44 «Това

ры для женщин» п р е д 
лагает широкий ассорти
мент женских крлготок 

©  колготки белого, 
черного, б е ж ев о го  цве
тов, аж урны е  в сеточку 
по цене  10 рублей  (п р о 
изводство Гонконг),

@  колготки итальян
ские светлы* , тонов — 
5 рублей,

Ц4 колготки . .коопера
тивные бел ы е  21—23 
р а зм е р а ,  о р анж евы е  
аж урны е  50 р а з м е р а  —
9 рублей,

* *- • *
З десь  вы м о ж ете  ку

пить воротники из овчи
ны различных расцветок  
от 60 до  80 рублей, 
ш ар ф ы  чистошестаные в 
полоску — 55 рублей.

ПРИНИМАЕМ ВЕЩИ 
НА ПРОДАЖУ

М А Г А З И Н  №  2 « К О М И С С И О Н Н Ы Е  Т О В А Р Ь Ь ,  О Т Д Е Л Ы  В 
М А Г А З И Н А Х  №  42 «РА ДУГ А» ,  ЛѴ 10 « Т К А Н И » ,  №  30 « Т О В А Р Ы  
Д Л Я  М У Ж Ч И Н » ,  № 5 « Т О В А Р Ы  Д Л Я  Д Е Т Е Й »  П Р И Н И М А Ю Т  
ОТ Н А С Е Л Е Н И Я  Г О Р О Д А  З А Я В К И  НА К О М И С С И Ю  НА 
Д О М У  У П О К У П А Т Е Л Е Й  Д Л Я  О Ф О Р М Л Е Н И Я  В Е Ш Е Н  НА 
П О С Л Е Д У Ю Щ У Ю  П Р О Д А Ж У ,  А Т А К Ж Е  К О Л Л Е К Т И В Н Ы Е  
З А Я В К И  ОТ П Р Е Д П Р И Я Т И И  И О Р Г А Н И З А Ц И Й  Г О Р О Д А  
Д Л Я  О Ц Е Н К И  В Е І Л Е И  П О  М Е С Т У  Р А Б О Т Ы

П Р И Н Я Т Ы Е  НА К О М И С С И Ю  В Е Ш И  Б У Д У Т  В Ы В О З И Т Ь С Я  
В М А Г А З И Н Ы  Т Р А Н С П О Р Т О М  ТОРГА .

ЗАЯВКИ ПРИНИМАЮТСЯ ПО ТЕЛЕФОНАМ 2-45 66 — ОРГОТДЕЛ ГОР- 
ПРОМТОРГА. 2-49-31 — МАГАЗИН N? 30 «ТОВАРЫ ДЛЯ МУЖНИН», 18-61 -  
МАГАЗИН NS 2 «КОМИССИОННЫЕ ТОВАРЫ», 2-17-72 — МАГАЗИН №  42 «РА 
ДУГА», 5-10 08 — МАГАЗИН N2 10 «ТКАНИ».

По Прибалтике 
и Польше

Первоуральское бюро путешествий 
и экскурсий

предлагает жителям города и района, 
имеющим общ егражданские заграничные 
паспорта,

увлекательное путешествие е  П рибал
тику с посещением Польской Народной  
Республики.

Ц  Ориентировочная стоимость путевки 
на 5 дней 900 рублей.

®  Обменный фонд 100 рублей.

Ф Путешествие состоится в феврале- 
марте 1991 г. по мере укомплектования 
группы.

И  За справками обращаться по адре
су; уд. Ленина, . 37— 2, тел, 2-69-90, 
2-68-17.

НЕ УПУСТИТЕ ЭТУ ВОЗМ ОЖ НОСТЬ!

ЦЕНТР 
ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ

приглашает для

СПТУ-7 МАСТЕРОВ П РО И ЗВ О Д С Т В Е Н Н О Г О  ОБУЧЕНИЯ  
ПО СЛЕДУЮ Щ И М  СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ :.

@  группе каменщиков, СТр° ИТеЛкНЫ,< ілектРосл е'

Ф  группа СМС по ремонту д о р о ж м о -  ф  группа электрогазосварщ иков;  
строительных машин, сле с ар е й -м о н таж -  Щ  техник-механик на группу слеса-  
ников и газоэлектросварщ иков;  рей-м онтаж ников  пром оборудования .

О б р азо в а н и е  не ниже среднетехнического.
А В Т О П Р Е Д П Р И Я Т И Я  ГОРОДА ПРИГЛАШ АЮ Т В О Д И Т Е 

Л ЕЙ  ВСЕХ КАТЕГОРИИ, ВО Д И Т Е Л Е Й  НА АВТОБУСЫ, МЕ
ХАНИКА ОТК.

П Р Е Д Л А Г А Е М  работу зав. комиссионным магазином, главным 
бухгалтерам, начальнику стройучастка, инженеру по технадзору,  
инженеру поста диагностики !в автотранспортное предприятие.

Д Л Я  ПУСКА Х О Л О ДН О Й  ЧАСТИ ТРУ БО П РО К АТН О Й  УС
ТАНОВКИ «140» № 2 НОВОТРУБНОГО З А В О Д А  В Я Н В А РЕ  
1991 ГОДА

ПРИГЛАШАЮТСЯ
ртычики труб и заготовок, 
операторы  постов управления,

Ф  стропальщики,
Ці сортировщики-сдвтчики,
Ф* сдатчики металла, 
ф  д еж у р н ы е  электром онтеры,
®  машинисты кранов,
@  электрогазосварщ ики,

За еееми вопросам и и направлениями на работу обр ащ аться  в центр па 
трудоустройству по адресу :  ул. 1 Мая, 10.

Щ  слесари  по рем он ту  кранов и к о м 
муникаций,

$) элек тр о м о н тер ы  по обслуживанию 
кранов,

• И  слесари отделочного, о б о р у д о в а 
ния,

Ф  слесари маслохозяйства, ' 
о токари.

Кинотеатр «Восход» 15, 16 января « Н И К О Г Д А  НЕ 
Г О В О Р И  «Н И К О Г Д А » (2 серии) Сеансы: 9. 12, 15, 18 
и 21 час.

Кинотеатр «Космос» 15, 16 января видео « С И Н Д -  
Б А Д -М О Р Е Х О Д »  в 14, 16 час., « Л Е Т Н Я Я  Д Е В О Ч - 
ка» в 18, 20 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 16 . января 
«ФАНТОМАС» в 18 и 20 час

Клуб филиала  Новотрубного завода, 15, 16 января 
« П О Е З Д  В Г О Л Л И В У Д »  в 18 и 20 час.

Клуб Трудпоселка. 15, 16 января «АД; И Л И  Д О С Ь Е  
НА САМ ОГО С Е Б Я » Сеансы: 18-30, 21 час.

Видеосалон клуба им. Ленина 15 января « Я З Ы К  
ЗЛ А » в 19 час., « П О Д Н Е Б Е С Ь Е »  в 21 час.

Купите
собаку!

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ ПАССАЖИРСКОЕ 
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ  
ПРОВОДИТ ПРИЕМ

НА 5-М ЕСЯЧНЫ Е КУРСЫ ПОДГОТОВКИ В О Д И Т Е Л Е Й  КАТЕ
ГОРИИ « Д » (А В Т О Б У С Ы ) с отрывом от производства.

Начало занятий 15 февраля, Стипендия 100 рублей.
Обращаться в отдел кадров ПАТ ГГ, тел. 2-78-56.

ВНИМАНИЮ ПРЕДПРИЯТИЙ, ОРГАНИЗАЦИЙ  
И ЧАСТНЫХ ЛИЦ!

Среднее профессионально-техническое училище № 69 объявля
ет прием на пятимесячные платные курсы по переподготовке и 
повышению квалификации по специальности электрогазосварщик. 
Форма обучения вечерняя.

ЗА СПРАВКАМИ ОБРАЩАТЬСЯ: г, П ервоуральск,  уп. Чкалова,  17, С-ПТУ
№  69, тел еф о н  2-38-09, Начало занятий по м е р е  укомплектования группы,

Куплю м агн и тй ф еи -п р ч-  
ставку «Электроника 004» 
и «Яуза 721 е»: Зааимть по 
тел. 2-04 05 с 10 д о  19 час.

ПРОДАЕТСЯ собак* (не
мецкий бо к с ер  золотисто-  
тигрйвой масти, 1 год 2 м е
сяца), О бращ аться :  г, С в ер д 
ловск, тел. 51 -48-02'. в лю 
б о е  время,,.

* * *

ПРОДАЮТСЯ ЩІНКИ РИ 
ЗІНШНАУЦБРА НЕПЛАНО
ВОЙ ВЯЗКИ ПОРОДИСТЫХ 
РОДИТЕЛЕЙ. ЗВОНИТЬ 
2-55-68.

М еішш
к варти ру

* З-комнатную В Сверд
ловске на 4-комнатную в 
Первоуральске. Возможны 
другие варианты. Звонить 
по тел. 3-21-75.

* 3-комнатную с двумя 
балконами, телефоном, 3-й 
этаж, на 2- и однокомнат
ную или на две одноком
натные не менее ,16 кв. м. 
Звонить 2-12-59 или 7-35-88.

* новую 2-комнатную (39 
кв. м, 3-й э т а ж )  в пос. Би- 
лимбай и 2-комиатную коо
перативную (22 кв. м, 5-й 
этаж , полностью оплачен
ная)  на 4-комнатную в 6-м 
микрорайоне или К орабель
ной роще.- 1-й эта ж  не 
предлагать. Обращ аться:  ул. 
Комсомольская, 17, кв. 89.

*  4-комнатную на две 2- 
комнатные одну м ал о габ а 
ритную, другую новой п л а 
нировки. 1-й и последний 
этаж и не предлагать О б р а 
щаться: ул Вайнера, 33-10.

* 3-комнзтную (45,6 кв. 
' м, 3-й этаж, имеется теле
фон) в Техгороде на одно
комнатную н 2-комнатную. 
Звонить по тел. 2-91-43.

* 2-комнатную  новой 
планировки (30 кв. м, 4-й 
эт а ж )  по ул. Советской. 6-а 
и ? комнатную (32 кв, м, 
5-й э т а ж )  по ул. Советской, 
8-я, кв, 90 на 3-комнатную 
новой планировки и одно
комнатную отдельную к в ар 
тиру, или 2-комнатную и 
комнату 16 кв. м в к в ар 
тире с одной соседкой на 
3-комнатную новой плани
ровки.

*  2-комнатную  новой пла
нировки 30 кв м в 8-м ми
крорайоне на 2 -комнатную 
новой планировки или Я- 
комнатную на Динасе или 
СТИ. Обращ аться:  ул.. Д а 
нилова, 13, кв. 18 после 18 
часов.

СРОЧНО требуется  ж и л 
площадь для семьи из трех 
человек. Оплату и порядок  
гарантируем, Звонить по 
тел, 2-39-52,

НА ОВОЩНУЮ БА ЗУ  №  3 
объединения общественного пита
ния срочно требуются рабочие на 
переборку моркови.

ф  Оплата сдельная в конце рабочего д н я .

Приглашаются студенты, учащиеся, пенсио
неры.

1$ 3* справками обращ аться  в отдел кадров 
объединения  общ ественного  питания. Телефон 
2-37-89. Или на базу  с^абжені*я, т елеф он  7-50-63.

Выражаем благодарность коллективам цеха Лгс 21 
HT3, горсобеса, депутату Неште В. В,, кафе «Ме
таллург-. всем родным, друзьям, знакомым, со
седям дома, особенно Тумановой 3 Д.. Батуриной 
Н. Г.. Халдиной И. Д., оказавшим помощь, и при
нявшим участие -в похоронах дорогого и люби 
мого мужа, отца и дедушки Кубраиа Григория  
Селиверстовича.

Жена, дети, внуки, родные.

Сердечно благодарим горсовет, горком КПСС, го
родской совет ветеранов, учителей школы ЛѴ 10, 
Т. А. Сердюк. П. И Злоказова. В Д. РязанцеЕа. 
семьи Черемных, Сэргиных, Глубоковых, В И 
Арефина, соседей, друзей, родных, принявших 
участие в похоронах нашего дорогого мѵжа от
ца, дедушки Кожевникова Ивана Васильевича.

Жена. дети, внуки.

Коллектив детского сада МѴ 85 рудоуправления 
скорбит по поводу преждевременной смерти 

ОРЛОВОЙ 
Валентины Ивановны  

и выражает соболезнование родным и близким 
покойной.
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